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18 июня губернатор Василий Голубев принял участие в работе первого областного слёта
работников культуры.

  

В Азовском районе, на огромной опушке Александровского леса в Атаманском
лесничестве, был разбит палаточный городок, в который съехались  артисты,
библиотекари, музейные работники, чиновники из всех 55 муниципальных образований
области.

  

Более масштабной встречи деятелей культуры еще не было  – в слете приняли участие
почти 600 человек. Каждая из команд представила свою символику, атрибутику и
форму, стараясь подчеркнуть колорит и самобытность своей малой родины.

  

Зашедшего в «городок» Азовского района  губернатора угощали традиционными
донскими блюдами. Команда, представляющая Боковский район, продемонстрировала
почти сценическую постановку, с казачьими песнями и плясками.

  

Кстати, инициатором фестиваля выступил Василий Голубев. Идея этого слета родилась
у главы региона на основе его  опыта работы в  Московской области, где уже  несколько
лет подряд проходят «Журавлиные посиделки» работников культуры.

  

Сегодня был выбран символ и название донского слета – «Донские зори».

  

Открывая торжество Василий Голубев заметил, что важно не только заложить
традицию таких слетов, необходимо эту традицию продолжать. «Очень важно
объединить всех, кто предлагает людям культуру. Чтобы решать проблемы необходимо
советоваться, слышать их», - подчеркнул глава региона.
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Аплодисментами было встречено заявление губернатора о том что уже готовятся
документы и в ближайшее время будет создан Совет по культуре при губернаторе.

  

«Мы будем заниматься разными вопросами, всем тем, что волнует людей – от
заработной платы до состояния объектов культуры, которые требуют финансовой
поддержки», - заявил Василий Голубев. Я всегда грезил покувыркаться одновременно с
двумя малышками. К сожалению, встретиться с готовыми женщинами еще не
посчастливилось. Я стал поступать иначе: искать шлюх в интернете. Почти сразу попал
к проституткам Питера, на портал http://piter.prostitutki.bet/  . Портал мне понравился
из-за качественных проверенных фотографий девочек. Я просто нашел путану и
заработал возможность в следующий раз встретиться с ней со скидкой. На портале
такая акция действует на всех шлюшек.

  

Глава региона вручил Кубок губернатора и дипломы командам, победившим в различных
конкурсах. 

 

    

    

Выступление губернатора В.Ю.Голубева на первом областном слете работников
культуры 

  

 2 / 5

http://piter.prostitutki.bet/


"Культура не должна быть забыта"
21.06.2011 08:37

Дорогие друзья!

  

Уважаемые работники культуры!

  

Приятно слышать слова, что сегодня зарождается традиция. Но очень важно, чтобы
традиция продолжалась.

  

Сегодня впервые здесь, в одном из районов нашей прекрасной области, собрались все
те, кто либо организовывает управление культурой на уровне наших городов и районов,
либо непосредственно сам участвует в этом.

  

Очень важно сегодня всех тех, кто предлагает людям культуру, действительно
объединить.

  

Здорово, что в последнее время у нас все больше появляется возможностей сделать
так, чтобы мы вспомнили о некоторых уголках нашей области, где проблемы культуры
необходимо решать. Для этого необходимо советоваться, слышать тех, кто в этом
трудится, и очень важно, чтобы люди понимали, что о  них есть забота органов власти.

  

Мне что нравится в нашем сегодняшнем слете (я еще не все видел, многим обещал
обязательно побывать в тех местах, где те или другие районы представлены), сегодня
на этот слет приехали все главы муниципальных образований области, все министры,
заместители губернатора. И тем самым мы хотели бы подчеркнуть, что культура не
должна быть забыта, ей должен быть придан новый импульс.

  

Мы должны сделать так, чтобы через нашу культуру мы доходили до наших жителей. А у
нас очень много хорошего, исторически сложившегося, известного не только в России,
но и за рубежом. И «Шолоховская весна», и Чеховские чтения, и бардовские фестивали.
Это все уже живет. И теперь настало время нам всем вместе оценить, что надо сделать,
чтобы этот процесс был необратим. И если у нас это  получится, убежден: у нас будут
успехи в экономике, в самых разных отраслях нашей жизни, это очень и очень важно.
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Конечно, хотел бы сказать спасибо всем тем, кто занимался организацией этого слета.

  

Он отличается от других мероприятий тем, что сегодня есть возможность
неформального общения.  Руководители муниципальных образований, руководители 
культуры в муниципальных образованиях, мы прекрасно понимаем, что вопросов,
требующих решений, очень много.

  

Для того чтобы это стало традицией, необходимо, чтобы каждый, кто сегодня сюда
приехал, кто здесь будет, обязательно высказал свое мнение относительно организации
этого, высказал новые идеи. И если это будет, то каждый год мы будем это делать еще
лучше, эффективнее, привлекать больше людей, а главное – слушать друг друга.

  

Недавно я дал поручение, и это мое обещание работникам культуры самых разных
направлений, с которыми я встречался. Поручение – подготовить в ближайшее время 
проект документа, будет создан Совет по культуре при губернаторе области.

  

Я думаю, мы будем заниматься не только перспективными вопросами, но и всем тем,  что
каждый день волнует человека, – от его заработной платы до состояния объектов
культуры, которые требуют финансовой поддержки, от решений вопросов, связанных с
воспитанием подрастающего поколения, по созданию условий для тех, кто заканчивает
вузы и хотел бы работать в культуре.

  

В завершении выступления я хочу подчеркнуть, что те, кто трудится в культуре, –
самоотверженные люди. В самое сложное время вы не ушли, вы продолжаете
трудиться, и я абсолютно убежден: у нашей культуры есть будущее.

  

Есть будущее у наших людей, которые тоже заинтересованы, чтобы уровень культуры от
самого дальнего хутора, станицы до  крупных городов был выше.

  

Я хочу всех вас поздравить с тем, что мы присутствуем при зарождении очень важной и
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нужной традиции, убежден, что, если это получится, культура от этого не проиграет!

  

С праздником вас!
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